

	News Title : Perdagangan Aset Kripto, Strategi Pemerintah Percepat Ekonomi Digital Indonesia	
	Media Name : harianbatakpos.com	Journalist : -
	Publish Date : 01 February 2024	Tonality : Positive
	News Page : 1	News Value : 1,500,000
	Resources : Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Bappebti)	Ads Value : 500,000
	Section/Rubrication : Ekbis	Topic : Kripto

Perdagangan Aset Kripto, Strategi Pemerintah Percepat Ekonomi Digital Indonesia

© Kamis, 1 Februari 2024 - 20:27



Perdagangan Aset Kripto, Strategi Pemerintah Percepat Ekonomi Digital Indonesia



Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan menyebutkan bahwa perdagangan aset kripto menjadi salah satu strategi pemerintah untuk mempercepat pertumbuhan ekonomi digital di Indonesia. Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Bappebti, Tirta Karma Senjaya, menyatakan bahwa pemerintah secara proaktif menciptakan kebijakan yang mendukung pertumbuhan ekosistem kripto, termasuk regulasi yang memfasilitasi inovasi dan peningkatan kesadaran masyarakat terhadap potensi investasi dalam aset kripto.

"Indonesia memiliki potensi besar dalam ekosistem perantara digital. Berdasarkan data, transaksi perantara digital mencapai Rp 149,25 triliun pada 2022 (yoy), industri ini tetap menunjukkan potensi ekonomi yang kuat.

Pertumbuhan signifikan ini didukung oleh perkembangan positif dalam dunia kripto, termasuk optimisme terhadap ETF Bitcoin spot dan antisipasi halving Bitcoin. Selain itu, data Media Monitoring NoLimit Dashboard mencatat bahwa perbincangan terkait kripto di media sosial meningkat sebesar 243 persen dari Juli hingga Desember 2023.

CEO Tokocrypto, Yudhono Rawis, menyatakan bahwa sebagai inisiatif untuk mendukung transformasi digital pemerintah, Tokocrypto melakukan perubahan besar pada Toko Token (TKO) untuk memajukan adopsi teknologi blockchain di Indonesia. TKO telah mencapai kapitalisasi pasar sebesar 52 juta dolar AS, menjadikannya token lokal terbesar.

"Langkah-langkah yang diambil oleh Bappebti, serta dukungan penuh dari pemerintah, memberikan fondasi yang kuat untuk pertumbuhan industri kripto di Indonesia," kata Yudhono.

Pada 2023, Tokocrypto mencatat pencapaian signifikan dengan mendominasi sekitar 43 persen pasar, memiliki lebih dari 3,2 juta pengguna, dan transaksi harian rata-rata melebihi 30 juta dolar AS. Ini menjadikan Tokocrypto sebagai indikator penting dalam evolusi industri kripto di Indonesia.